
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　先ず初めに、2月3日に天国へ旅立った岡野祐会

員のご冥福をお祈りします。ご親族には心よりお

悔み申し上げます。

　鵜沢ガバナーより「ガバナー月信」の紹介をす

るようにとご指示がありましたので、毎月、会長

挨拶の中でご紹介をさせて頂きます。

　まず、表紙をご覧下さい。拝読させて頂きま

す。2月は「平和構築と紛争予防月間」です。ゴー

ドンR.マッキナリー会長は、Create Hope in The 

Worldのメッセージに込めて世界の平和を願って

います。2022年2月24日に始まったロシアのウク

ライナへの侵攻は、未だに出口の見えない泥沼化

の様相を呈しています。また新たに、パレスチナ

自治区での紛争が始まり、ニュースでは罪のない

多くの市民が病院に運ばれる光景を目にします。

その他、アフガニスタンやイエメン、シリア、南

スーダン、ミャンマー、ソマリア等々、多くの国

や地域が戦争・紛争下にあります。戦火を逃れた

難民の数は2022年の時点で8200万人以上であり、

とても残念な事にその数はもっと増えています。

ウクライナから隣国ポーランドへの難民の数は現

在でも200万人以上です。先日、駐日ポーランド

共和国大使館でパヴェウ・ミレフスキ特命全権大

使にお目にかかりましたが、ポーランドには難民

キャンプはなく、全ての難民を家庭で受け入れて

いるそうです。素晴らしいポーランドの方々に心

から敬服するばかりです。そして、日本でも2568

人(2023/11/29現在)のウクライナ難民が生活し

ています。しかし、世界中の多くの難民は暖かい

食事やベッドがあるわけではありません。テント

での生活を余儀なくされ、水や食料に不自由して

いる難民の方が圧倒的に多いのです。世界中の難

民が安全になった母国へ帰れる日が、一日も早く

来る事をみんなでお祈りしましょう。

　さて、私はクラブへの公式訪問の真っただ中に

あります。このガバナー月信2月号が皆様のお手

元に届く頃は、丁度半ばに差し掛かった頃で、毎

日東奔西走していると思います。それぞれのクラ

ブの皆さんと意見交換出来る事は、とても楽しく

有意義です。クラブの実情や特色、そしてクラブ

ビジョンを伺い、少しでも効果的なアドバイスが

出来ればと思って、会長、幹事との懇談会や例会

に臨んでいます。会員の減少に伴い、クラブ運営

上の予算や奉仕活動費の捻出が厳しくなって苦慮

しているクラブ、会員の世代間の意見の隔たりか

ら新しい方向性が見出せないでいるクラブ、会長

のなり手がいなくて困っているクラブ等、クラ

ブの抱える悩みは様々ですが、会員の皆様が笑顔

で問題を解決しようと取り組まれている姿勢を拝

見し、頼もしく思えました。また、入会歴の浅い

会員へのラーニングで地区の支援に期待を寄せて

いるクラブも多くありますので、ガバナー補佐の

方々や地区ラーニング委員会とクラブへの支援に

ついて協議していきたいと考えています。私がガ

バナーを務める年度は残すところ4ケ月となり、

満足頂ける効果は出せないかもしれませんが、地



区戦略計画委員会にラーニング体制の在り方を提

案して、次年度以降に継続出来るよう努めて参り

ます。

　12ページには、2011-12年度ガバナー 木更津東

RC 山田修平さんの記事が掲載されております。

 18、19ページには、昨年12月2日に開催された

「鋸山を世界遺産へ」応援プロジェクト、第5グ

ループ 野村進一ガバナー補佐、地区環境委員会   

窪田謙委員長の記事が掲載されております。君津

RC会員の皆様には、当日は大変お世話になりあり

がとうございました。

　20ページには、新ロータリアンに安高会員が掲

載されております。

　22ページには、3月10日地区環境委員会主催

館山沖ノ島 森の再生プロジェクトのご案内。後

程、地区環境委員会委員 秋元ゆかり会員より説

明がございます。秋元ゆかり会員、宜しくお願い

致します。

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。ありがとう

ございました。

会　長　報　告

１．1月30日(火)一般社団法人かずさ青年会議所の

　　初例会が開催されました。当クラブからは大

　　森幹事が出席しました。お疲れ様でした。

　　

２．2月3日(土)に地区補助金セミナーがTKPガー

　　デンシティー千葉で開催されました。当クラ

　　ブからは、佐々木会長エレクト、宮嵜副幹事、

　　次年度R財団委員長の谷会員が出席されまし

　　た。お疲れ様でした。後程、谷会員より報告

　　をお願いします。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ガバナー月信(2月号)

３．野村ガバナー補佐より資料

４．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より確

　　定申告用の領収書

５．抜萃のつづり

６．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より

　　「ピックアップニュース」

７．献血のお知らせ

８．八重原中学校生徒さんよりお礼のお手紙

〈報　告〉

１．次週2月12日(月)は建国記念日の振替休日で例

　　会は休会です。お間違いないようお願い致しま

　　す。

２．2月17日(土)～18日(日)に一泊二日でRYLAセミ

　　ナーが開催されます。

　　場所：ホテル海光苑

　　参加：地区実行委員／黒岩会員・内藤会員

　　　　　参加ロータリアン／青少年奉仕委員会の

　　　　　秋元直樹委員長・鈴木秀範会員

　　　　　参加青少年／木信産業(株)の渡邉様・

　　　　　(株)協立工業の吉本様

　　　　　宜しくお願いします。

３．本日例会終了後、13時半より新理事会を開催し

　　ます。次年度理事の方はご出席下さいますよう

　　お願い致します。

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報

３．第5グループインターシティミーティングの出

　　欠の案内

４．ロータリー冊子(英語版)

ガバナー補佐挨拶

野村　進一ガバナー補佐

　

　皆さんこんにちは。ガバ

ナー補佐 野村進一です。さ

て、今年は年初から令和6年

能登半島地震を始め、羽田空

港での航空機火災と立て続き

に悲惨な事が起こってしまい

ましたが、ロータリー活動に

つきましては、少しでも明る

い年になるよう出来る事から

始めたいと思いますので、宜しくお願い申し上げ

ます。　　　

　本日は、5回目の訪問となりました。皆様の大

変なご協力で、第5グループ前半の事業が無事終

了し、後半の事業となりましたので、各クラブの

活動状況を振り返ってみたいと思います。

１．木更津RCの活動について

　　・「木更津ロータリークラブらしさ」に触れ

　　　る事の活動

　　・今までのスタイルにとらわれる事なくエン

　　　ゲージメントを高めたい

　　・ロータリーガーデンの整備と少年野球大会



　　　に協賛

　　・100％出席の達成

２．富津中央RCの活動について

　　・例会を楽しむ。例会の内容の充実を図り、

　　　楽しい雰囲気の例会づくりに努める。　

　　・親睦を大切にし、親睦の絆を強める。奉仕

　　　とロータリー活動は親睦の両輪である。　　

　　・会員増強は会員全員で行う。クラブの発展

　　　は、会員増強にかかっている。若い人や女

　　　性の入会が望まれる。　　

　　・会員卓話を大切にする。会員全員、年度内

　　　に1回は卓話の機会を持つ。また、外部卓

　　　話も積極的に取り入れる。　

　　・委員会活動を通してロータリーの輪を広げ

　　　る。市内中学校野球大会や子ども食堂等の

　　　支援を続ける。　

　　・姉妹クラブ、他のクラブとの交流を深める。

　　　コロナ禍で交流が途絶えていた、姉妹クラ

　　　ブの台湾嘉義南RCとの交流を再開する。

３．木更津東RCの活動について

　　・テーマは『ロータリーを楽しもう!』

　　・ポリオプラス委員会の新設

　　・グローバル補助金プロジェクトの実施

４．君津RCの活動について

　　・テーマは「変化と希望を未来に」　

　　・地元の翔凛高校にインターアクト部の設置

　　　の依頼

　　・子ども食堂の設立または支援

木更津RC杯少年野球大会

岩根西中学校にて邦楽教室

マザー牧場　バーベキューガーデン

台湾嘉義南ロータリークラブ歓迎会

日本製鉄株式会社東日本製鉄所君津地区

クリスマス家族例会

ロータリーデー



５．袖ケ浦RCの活動について

　　・会員数が減少傾向にあるので、今後5～7年

　　　かけて会員数30名を目標にしていきたい。

　　　特に女性会員を増やす事が重要と考えており、

　　　その足掛かりになる1年にしたい。

　　・コロナ禍で出来ていなかった会員全員参加

　　　の奉仕活動をしたい。

　　・特に夜間例会の出席率が下降傾向にあるの

　　　で、親睦活動として未会員を例会に呼んで

　　　親睦を深め、会員を増やすきっかけにもな

　　　るように企画をしていきたい。

６．富津シティRCの活動について

　　・「楽しもう～Let's enjoy～」

　　・バランスの良い奉仕活動・親睦活動・ロー

　　　タリーの知識の向上を

    ・多くの会員が参加しやすいクラブづくり

７．上総RCの活動について

　　・会員増強に努め、特に女性会員の入会に力

　　　をいれる

　　・第5グループの活性化と共にクラブの活性化

これからの第5グループの予定

＊IM 2024/3/2(土) かずさアカデミアホール

＊第5グループ親睦ゴルフ大会　

　2024/5/21(火) ザ・カントリークラブ・ジャパン

周西中学校1年生　君津駅前花壇の花植え

例会風景　

山ゆり友遊ボール大会

日本製鉄株式会社東日本製鉄所君津地区

クリスマス家族例会

鋸山を日本遺産へ

環境クリーン活動に参加



＊世界大会 2024/5/25(土)～29(水) シンガポール

IM(インターシティミーティング)のスケジュール

＊2024/3/2(土)　　　　　　　　　　　　　

１．開会等　13時24分

２．基調講演　14時10分～15時45分

　　アグネス　チャン

　　「みんな地球に生きる人　未来を担う子供を

　　育てる」

３．イベント(日本製鉄君津吹奏楽団)　

　　15時45分～16時15分

４．終了　16時30分

５．会員による交流・懇親会　16時30分～18時

＊皆様の大変なご協力のおかげで広告協賛金は目

　標の100万円を超え130万円になりました事、お

　礼申し上げます。

＊参加者募集については4市(袖ケ浦・木更津・君

　津・富津)の広報や会議所、房総ファミリア新聞

　等を通じて広報していますが、2/2(金)にLINEを

　通じて約150名の人に「3/2(土)のイベントに知

　り合いから知り合いにお知らせお願いします」

　と入れたところ、SNSの凄さを感じています。

＊どうか会員皆様からも出来れば700名の会場をい

　っぱいにして、ロータリーを地域の沢山の人に

　知って頂く為の機会のIMにしていきたいと考え

　ていますので、LINEを通じて広くお声掛け宜し

　くお願いします。

親睦委員会

私の記念日・誕生祝

新入会員自己紹介

安高　弘和会員

　皆様、こんにちは!吉川工

業の安高と申します。

今日は、私の自己紹介をさせて

頂きたいと思います。

　私は、1年半前に堺へ単身

赴任する前までは、君津で33

年間勤めておりました。平成

元年に入社して、ずっと君

津でした。生まれは、本社が

ある福岡県の北九州市で、高校の途中までは戸畑

というところに住んでおり、その後、中間という

ところへ移動しました。高校までは野球をやって

おりまして、学校は現在の九州国際大付属高校で

す。昔は八幡大学付属高校と言っていました。大

学ではバレーボールをやりまして、遠征で九州の

全ての県を周りました。運動は基本的に好きで、

現在は休日にランニングをしており、年2回は何ら

かの大会に出るようにしております。就職してか

らは会社の野球部に在籍し、50歳くらいまでは続

けていました。こちらに戻ってからは、シニアの

草野球をやられている方から声を掛けて頂いてい

ますが、ブランクがあり悩んでいます。仕事は、

長年技術部門で色々な設備投資や構造物の設計等

に携わらせて頂き、いろいろな方々と仕事をさせ

て頂きました。

　今回、ロータリークラブに入会させて頂き、こ

れまでの経験や人とのつながりをより広くさせ

て、地域へ貢献させて頂きたいと思います。

　何卒宜しくお願い致します。



委員会報告

ロータリー財団委員会

「地区補助金監理セミナーの報告」

谷　　浩司会員

　2月3日にTK Pガーデンシ

ティ千葉にて行われました、

2024-25年度国際ロータリー

第2790地区補助金管理セミ

ナープログラムの報告をさせ

て頂きます。佐々木会長エレ

クト、宮嵜副幹事、そして私

の3名で参加してきました。

地区補助金申請について、

グローバル補助金申請について、補助金奨学生に

ついて、地区補助金についての説明、補助金プロ

ジェクト実施クラブによるパネルディスカッショ

ンがありました。補助金申請についてはもとよ

り、過去の事業の活用例について等も知る事が出

来ました。

地区環境委員会

「森の再生プロジェクトについて」

地区環境委員会　委員長　窪田　　謙様

　皆様こんにちは。地区環境

委員会 委員長の窪田です。

地区環境委員の奉仕プロジェ

クトとして、来月3月1 0日

(日)9時45分より館山沖ノ島

森の再生プロジェクトを2部

構成で予定しております。1

部は子供達と一緒に沖ノ島を

散策し、自然豊かな島の素晴

らしさを実感して頂き、2部は台風により被害に

あった、沖ノ島の豊かな海と森の自然を取り戻す

為に、もみ炭を植える森の再生作業を行います。

参加費は無料となっていますので、なかなか出来

ない体験を是非。お子さんやお孫さんとご参加の

程宜しくお願い致します。

外部卓話

「ウクライナから君津に来ている子の事を知っていますか」

ニ弊　華織様

(中野　賢二会員)





ニコニコBOX

福田　順也 二瓶様、貴重な卓話ありがとうご

ざいました。野村ガバナー補佐、

ご来訪ありがとうございました。

大森　俊介 岡野さんのご冥福をお祈り致しま

す。本当にお世話になりました。

窪田　　謙 本日は、例会の貴重な時間を頂き大

変ありがとうございます。岡野君に

は心よりお悔やみ申し上げます。

佐々木昭博 岡野パスト会長には大変お世話に

なりました。岡野年度の50周年事

業も良い思い出です。心よりご冥

福をお祈り申し上げます。

釼持　純一 岡野会員のご冥福をお祈り申し上

げますと共にご家族皆様にお悔や

み申し上げます。席替え抽選、当

選ありがとうございます。

武田富士子 二瓶様、貴重な卓話ありがとうご

ざいました。他国での生活は大変

だと思いますが、頑張って下さ

い。応援しております。また、野

村ガバナー補佐、窪田地区環境委

員長、君津RCにようこそおいで下

さいました。君津RCを楽しんで下

さい。岡野会員の訃報が届いて、

手が震えてしまいました。とても

悲しく残念な事です。ご冥福をお

祈り致します。

黒岩　靖之 二瓶華織様、君津RCへ訪問ありが

とうございます。本日、卓話あり

がとうございました。

内山貴美子　 二瓶様、本日は卓話ありがとうござ

いました。早くウクライナやパレス

チナに平和が戻る事を祈ります。

坂本　直樹 野村ガバナー補佐様、窪田地区環

境委員長様、二瓶様、本日はご来

訪頂きありがとうございます。今

日はこれから関東でも大雪の予

報、戦々恐々です…。

小関　常雄 二瓶様、野村様、窪田様、ウニバ

ト様、ご来訪ありがとうございま

す。君津RCの皆様、かずさ市民応

援団ゴールド会員の更新、ありが

とうございました。

隈元　雅博 岡野祐さん、残念です。1月18日

に早見さんと一緒に亀田病院に見

舞った時は、下でタリーズコー

ヒーを買ってきて欲しいとわがま

まを言われ、楽しく会話もしまし

た。共にロータリー生活が出来て

本当に良かったです。50周年の会

長も立派でした。これからも彼の

心と共に、地域貢献と世界平和の

為にロータリー活動頑張ります!

谷川　有司 2月の記念日、誕生日の皆様おめ

でとうございます。雪模様なので

気を付けて下さい。

秋元　政寛 いつお会いしても、不安や苦しさ

を見せる事なく最後までかっこ良

かったです。だから私も笑顔で送

りたいと思います。岡野さんあり

がとうございました。

吉野　和弘 岡野会員のご冥福をお祈りします。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。今日は雪が降りそうですの

で、皆様運転には気を付けて下さ

い。スタッドレスタイヤの着用は

お早めに!!お洒落は足元から!!

安高　弘和 10月から参加させて頂いています

が、改めて自己紹介の時間を頂き

ありがとうございます。これから

も宜しくお願い致します。

早見　秀一 野村ガバナー補佐様、窪田委員長

様、二瓶華織様、ようこそ君津RC

へ。貴重なお話、誠にありがとう

ございました。

馬場　孝弘 安高会員、ようこそ。今後も宜し

くお願い致します。

大多和一彦 本日は雪の予報、車の運転には気

を付けましょう。

鈴木　荘一 本日は、寒い1日ですね。岡野パ

スト会長のご冥福を心からお祈り

します。

平野　寛明 野村様、二瓶様、窪田様、ウニバト

様、ご来訪ありがとうございます。

高島　俊治 二瓶様、ウクライナの貴重な報告

ありがとうございました。

小幡　　倖 立春を迎えましたが、まだまだ寒

さも残っていますね。体調管理に

は注意しましょう。野村ガバナー

補佐、窪田委員長、ようこそ。二

瓶様、ウクライナの事ありがとう

ございました。

原田　健夫 岡野会員の訃報を受け取りまし

た。ご冥福をお祈りします。二瓶

様、貴重な卓話大変ありがとうご

ざいました。

廣田　二郎 岡野会員の若すぎる逝去を悼み合

掌。



福島　大介 二瓶様、貴重な卓話ありがとうご

ざいました。安高会員、宜しくお

願いします。

富田　健司 今週は、寒くなりそうです。春ま

でもう少し、体調を整えて頑張り

ましょう。

松浦　広樹 野村ガバナー補佐様、ようこそお

越し下さいました。二瓶様、卓話

ありがとうございます。

木内　髙茂 野村ガバナー補佐、お疲れ様で

す。窪田委員長、二瓶様、ありが

とうございました。これからも君

津ロータリークラブを宜しくお願

いします。

鈴木　秀範 岡野祐様のご逝去の報をお伺い

し、ご冥福をお祈り致します。祐

さんには、マジックの選手時代か

らとても親切にして頂きました。

本当に誰にでも優しかった方でし

た。残念でなりません。心より哀

悼の意を表します。

安田　　学 二瓶様、貴重な卓話ありがとうご

ざいました。

秋山　大輔 岡野さん、大変お世話になりまし

た。寂しくなります。(涙)

川村　優子 いつも明るく元気な岡野さん。あ

りがとうございました。ご冥福を

お祈り致します。

大浦　芳弘 誕生祝、ありがとうございまし

た。二瓶様、貴重な卓話をありが

とうございました。身近でのコロ

ナ、インフル感染が継続していま

す。今日も雪の予報が出ています

し、まだまだ寒い日が続きますの

でご自愛下さい。

永嶌　嘉嗣 岡野さん、ご苦労様でした。

江藤　　隆 二瓶様、本日は貴重な卓話ありが

とうございました。

秋元ゆかり 岡野会員、今までありがとうござい

ました。ご冥福をお祈りします。

谷　　浩司 野村ガバナー補佐、窪田委員長、

ようこそ君津RCへ。二瓶様、本日

の卓話ありがとうございました。

ウクライナ情勢については、未だ

に終わる気配もなく、ますます激

しくなる様相も聞こえてきていま

す。一日でも早く、平和的解決が

出来るようにRCとして協力してい

けたらと思います。

中野　賢二 岡野さん、いろいろとお世話にな

りました。本当にありがとうござ

いました。

佐久間俊彦 3月5日(月)に13:30より、ハミル

トンホテルに献血バスを設置しま

すので、例会終了後、献血にご協

力頂きたく宜しくお願いします。

皆様の清らかな血の一滴が多くの

命を支えます。また、急遽有志の

方達によるご宴会を頂き誠にあり

がとうございます。献血を実施し

た方は酔いが早いと思いますの

で、ご注意下さいませ。岡野さん

ありがとうございました。

今週の席替え抽選当選者：釼持会員


